

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

BESOIN D'AIDE

Par **Profil supprimé** Posté le 13/06/2015 à 21h48

Bonjour je me suis inscrite sur ce site cet après midi

En fait je ne sais plus quoi faire mon conjoint ce remet à boire il dit que c'est pas grand chose qu'il ne fait rien de mal.

Pourtant il détruit notre couple sa santé aussi il fuit les problèmes et il refuse de se soigner.

Je suis à bout je sais plus comment gérer la situation on a un enfant qui va sur 8 ans il va s'en apercevoir

quel est notre avenir si il refuse toute aide.

Je suis à bout pouvez vous me conseiller .

2 RÉPONSES

Profil supprimé - 09/07/2015 à 17h12

bonjour ange13 je suis dans le même cas que toi mais avec 3 enfants de 5 à 10 ans .

J'en arrive à la conclusion, peu réjouissante, que si il occulte le problème et/ou refuse de faire qqchon ne peut pas grand chose .

A part partir pour nous protéger nous et nos enfants .

ma décision n'est pas encore prise, mais je sais que si je décide de partir, ça me fendra le cœur car j'aurais l'impression de l'

abandonner ...c quand même le père de mes enfants .

C'est loin d'être simple, mais il faut qu'on s'accroche . j'espère juste que tu as du soutien, qq un avec qui tu peux parler de ça .

Profil supprimé - 09/07/2015 à 20h27

Bonsoir je te remercie de m'avoir répondu c'est vrai que ça devient difficile quand on vient à ce poser la question que faire. Mon conjoint reconnaît mais refuse l'aide extérieure pour lui il fait de mal à personne mais moi j'en souffre et lui aussi quelque part j'en viens aussi à savoir si je dois me séparer ou pas mais j'ai l'impression de l'abandonner mais comment soutenir quelqu'un qui refuse. Lui se pose aucune question mais moi ça fuse dans ma tête. Et pour en parler ce n'est pas facile. Je te souhaite bon courage et si besoin je suis dispo pour en parler au moins en connaissance de cause car difficile d'en parler à quelqu'un qui ne connaît pas la situation. Bon courage
